

DESPUÉS DEL DIAGNÓSTICO DE Síndrome inflamatorio multisistémico en niños (MIS-C)



Lo que los padres NECESITAN SABER

La mayoría de los niños que recibieron el diagnóstico de MIS-C han mejorado con atención médica. Ahora que usted sabe que su hijo tiene MIS-C, esto es lo que puede esperar:



En el hospital



Su hijo recibirá atención médica de especialistas que se ocupan de diferentes sistemas del cuerpo, como el corazón u otras áreas que se inflamaron.



Algunos niños tendrán que recibir tratamiento en la unidad de cuidados intensivos (UCI) para que se vigilen sus síntomas de cerca.



Su hijo podría necesitar ciertos medicamentos, según los síntomas de MIS-C que tenga.

Después del hospital



Es posible que los especialistas quieran hacer un seguimiento después de que deje el hospital. A usted se le darán citas de seguimiento o información de contacto.



Es posible que los especialistas hagan pruebas adicionales para vigilar la afección de su hijo y recomendar cuándo podrá volver a ciertas actividades, como los deportes.



Usted también debería hacer un seguimiento con el médico, enfermero o centro médico de su hijo para recibir apoyo a largo plazo.



Centers for Disease
Control and Prevention
National Center for Immunization
and Respiratory Diseases

Para obtener más información
<https://espanol.cdc.gov/mis/mis-c.html>

